



Photo: DR

Votre édition numérique

de L'UNION

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com



## PROFANATION

Pris en flagrant délit de détention de deux crânes humains par les gendarmes de Fougamou, puis présenté à la justice qui l'a inculpé pour profanation de tombes, Michel Michou Mbouyi, 30 ans, vient d'être écroué à la prison centrale de Mouila.

Page 15

## NÉCROLOGIE

Figure de l'Olympique de Marseille – qu'il a présidé de 2005 à 2009 – et symbole de la réussite à un poste de responsabilité dans le football hexagonal, le Franco-Sénégalais Pape Diouf est mort mardi à Dakar, à l'âge de 68 ans, emporté par le coronavirus.

Page 14

# COVID-19 : VA-T-ON CHANGER DE STRATÉGIE ?

L'AUGMENTATION de cas positifs au Covid-19 – 11 en deux jours, 18 en tout, dont un décès – semble montrer une inquiétante montée des périls, alors même que depuis trois semaines, les autorités ont multiplié mesures de prévention et restrictions, jusqu'au confinement partiel à travers un couvre-feu. Du coup, se pose la question d'un changement de doctrine.

Pages 2 à 6



## DRAME

Deux adolescents ont péri par noyade à Michel-Marine mardi après-midi. Une mort d'autant plus tragique qu'elle survient en pleine pandémie de coronavirus qui a amené les autorités à déconseiller fortement les déplacements non-essentiels.

Page 15

## CARBURANTS

La question se posait clairement au vu de l'effondrement des cours du pétrole ("L'Union" d'hier). Les prix des carburants à la pompe viennent de connaître une forte baisse : 605 francs le litre d'essence, 585 francs celui de gasoil. Le gaz butane est à 5 950 francs.

Page 8

## ROUTES

Au ralenti depuis la crise pétrolière de 2015 et plombés par la pandémie de Covid-19, des chantiers routiers pourraient, malgré tout, être relancés. C'est l'idée au centre d'une réunion mardi entre le ministre Bonda Balonzi et le syndicat des entreprises du BTP.

Page 8

## POUR MOI QUOI...

On vous l'a toujours dit, le dolé que les Blancs ont introduit dans nos sociétés, est un véritable poison.

Qui peut penser qu'en ce moment où la grande préoccupation du monde entier, c'est d'être épargné par le Covid-19 qui terrorise les peuples sans distinction que quelqu'un, au mépris de la vie humaine, vous réclame de l'argent ? Et quel miang ? Les frais d'écolage des mois de mars et avril de nos mwana scolarisés dans les établissements privés. Franchement, qui sont ces fameux fondateurs d'écoles pour agir de la sorte ? Sont-ce vraiment des êtres humains avec un cœur comme vous et nous ?

Pendant que dans tous les pays, on est préoccupé à préserver la

vie de nos êtres les plus chers, de nous poser des questions sur les lendemains incertains avec cette pandémie, de se regarder et dire, à qui le tour dans les minutes, les heures, et les jours suivants, ces gens-là n'ont d'yeux que pour l'argent et poussent le cynisme en envoyant des courriers aux parents. En les invitant à s'acquitter des frais d'écolage des mois de mars et avril 2020. Sans quoi, leurs rejetons ne seront plus admis en classe. Au fait, de quelle classe parlent-ils ? Les mecs ne manquent pas d'humour...noir ! Ont-ils oublié que l'école est à l'arrêt depuis le début de mars et que avril est compromis pour cause de Covid-19 ?

C'est vrai, nos directeurs-fondateurs ont besoin de ce dolé pour payer leurs personnels, c'est aussi vrai qu'ils ne sont pas responsables du coronavirus, mais, et leur cœur ?

...MAKAYA